



**EXTREMADURA** El Rey monta en el primer tren rápido de la región **P17**



**ATLETISMO** El debutante Asier Martínez, primera medalla para España **P27 y 28**

## El plan para dar entrada a miles de extranjeros al mercado laboral sale adelante

### El Consejo de Estado avala la reforma de Escrivá pese a las pegas de Interior

MARÍA MARTÍN, **Madrid**  
La reforma del reglamento de la Ley de Extranjería que pretende facilitar que miles de extranjeros accedan al mercado laboral español se abre paso. El proyecto del Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones, que dirige José Luis Escrivá, ha recibido el dictamen favorable del Consejo de Estado a pesar de las reticencias del Ministerio del Interior, que teme el efecto llamada de la norma. El Consejo, órgano que resuelve las dudas del Gobierno, mantiene en su informe, al que ha tenido acceso EL PAÍS, que la reforma "constituirá una considerable mejora en la regulación del régimen jurídico de los extranjeros en España". Escrivá pretende que el texto se apruebe en el último Consejo de Ministros de julio o el primero de agosto.

La norma aspira a evitar que se empuje a los extranjeros a la economía informal y afrontar los "crecientes desajustes del mercado de trabajo asociados a la escasez de mano de obra". Interior objetaba la vía a la regularización por arraigo para los que se forman en sectores necesitados de trabajadores. **PÁGINA 18**

## Zelenski aparta a altos cargos a los que culpa de la infiltración del Kremlin

**MATTEO RENZI**  
Ex primer ministro de Italia  
"Mario Draghi debe seguir. Se lo piden el país, la gente y Europa" **P3**

## La dimisión de Lastra facilita a Sánchez la renovación del PSOE

### El presidente planea más cambios en la ejecutiva del partido y alguna portavocía para reforzarse ante las elecciones de 2023

JAVIER CASQUEIRO, **Madrid**  
La dimisión de Adriana Lastra como vicesecretaria general del PSOE facilita los planes de Pedro Sánchez para renovar la cúpula del partido con vistas a las campañas electorales de las municipales y autonómicas de primavera y las generales de otoño de 2023. Lastra, que ha sido la *número dos* del partido desde que Sánchez reconquistó la secretaría ge-

neral en 2016, informó ayer de que abandona su puesto, lo que justificó en la dificultad de compaginarlo "con las exigencias de reposo y cuidados", en referencia a su embarazo de cuatro meses.

Dirigentes del partido dan por segura una reorganización de la ejecutiva, y en alguna portavocía, tras el verano como un rearme ante el año electoral. Y señalan la distante relación en-

tre Lastra y Santos Cerdán, el secretario de Organización del partido, como la causa de la dimisión. Sánchez no estaba satisfecho con la coordinación y comunicación entre el Ejecutivo, el aparato de Ferraz que controlaba Lastra y las distintas portavocías. Hace un año, la dirigente socialista había sido apartada de la función de portavoz del grupo en el Congreso. **PÁGINAS 14 y 15**



**ANGUSTIOSA LUCHA CONTRA EL FUEGO.** Una joven corría ayer mientras un vecino intentaba proteger su casa del incendio de Tábara (Zamora). Esta localidad sumó ayer una segunda víctima mortal, un pastor, tras la muerte de un brigadista atrapado entre las llamas. Ayer seguían activos en toda España 33 incendios, de los que 20 estaban fuera de control. / JUAN NAVARRO **PÁGINAS 16 y 17**



José Antonio González.

### El caso de José Antonio González, fallecido en Madrid, revela las duras condiciones de los trabajadores de limpieza urbana

## El barrendero que quería ganarse el puesto murió a 40 grados

MANUEL VIEJO, **Madrid**  
José Antonio González, el barrendero fallecido en Madrid por un golpe de calor, tenía un contrato de un mes y quería ganarse el

puesto. Había cambiado el turno: empezó a las dos de la tarde, cuando el asfalto quemaba a 40 grados; tres horas después se desplomó. En su ordenador había una bús-

queda reciente: "Qué hacer ante un golpe de calor". Tenía 60 años. "Trabajar a esa temperatura, sin sombra y con esa ropa es inhumano", denuncia su hijo. **PÁGINA 21**